

Alrededor de 11.000 hectáreas de bosque busca proteger Conaf por incendio forestal

EN PASO EL LEÓN. Director de la entidad descartó restricciones para la gente que quiera conocer esta zona, porque el fuego se combate en las altas cumbres.

Un paño de alrededor de 11.000 hectáreas de bosque es lo que busca proteger la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de la Región de Los Lagos, en la zona de Paso El León, hasta donde se propagó el incendio forestal que, en el Parque Nacional Nahuel Huapi de Argentina, ya ha destruido más de 40.000 hectáreas.

Conaf, junto a otros organismos de emergencia de la región, instalaron un puesto de

mando en Paso El León, localidad ubicada en Cochamó, desde donde comenzaron a combatir el incendio forestal que traspasó el límite fronterizo, con la utilización de 4 helicópteros, entre ellos un Súper Puma con capacidad para 4.000 litros.

Miguel Ángel Leiva, director regional de Conaf, sostuvo que el objetivo es tener controlado el siniestro para los primeros días de la próxima semana.

"Si contamos con buen cli-

ma, ya que, aparentemente, podría llover el fin de semana, quizás podríamos, entre lunes o martes, tenerlo controlado. Mas no extinguido, porque una cosa es la extinción y otra cosa es el control".

La autoridad anotó que no hay restricciones para la gente que quiera visitar la zona de Cochamó, que es muy concurrida en esta época.

"Este incendio se está combatiendo en las altas cumbres, es decir, en cordillera. Kilóme-

tros abajo están los camping y mucho más abajo está Cochamó. Por lo tanto, yo recomiendo a la gente no tener ningún tipo de restricción. Para que la gente lo entienda, que por el tema de incendios, no existe peligro hasta el minuto y, de acuerdo a mi proyección no debería haber ningún tipo de peligro a futuro".

Rolando Pardo, jefe del departamento de Prevención de Incendios de Conaf, comentó que cualquier siniestro en este



ESTA NUBE DE HUMO PUEDE SER OBSERVADA DESDE PASO EL LEÓN.

territorio significa una complejidad para establecer las acciones de control.

"La topografía imposibilita el acceso por tierra, por lo que solo se realiza a través de recursos aéreos, ya que no hay acce-

so (para vehículos de emergencia). Además, por la densidad de la vegetación y las configuraciones topográficas, estos recursos aéreos tampoco tienen una libertad de trabajo que haga fácil el combate", dijo.